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CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos acerca das condições de funcionamento do PACS – Pouso Alegre,
bem como as situações de trabalho dos funcionários que atuam no referido estabelecimento

 

 

 

Senhor Presidente,

 

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa os
devidos esclarecimentos acerca das atuais condições de funcionamento do PACS – Pouso
Alegre, bem como as situações de trabalho dos funcionários que atuam no referido
estabelecimento, concernentes aos seguintes questionamentos:

I – estado atual da infraestrutura do PACS – Pouso Alegre:

a) condições físicas das instalações; e,1.
b) disponibilidade de equipamentos para atendimento.2.

II – qualidade e disponibilidade dos serviços oferecidos:

a) relatórios sobre o atendimento prestado; e,1.
b) medidas adotadas para aprimorar a qualidade dos serviços.2.

III – condições de trabalho dos funcionários, especialmente dos Agentes de Saúde:

a) distância percorrida pelos Agentes de Saúde para realizar suas atividades;1.
b) estado das estradas percorridas; e,2.
c) existência de transporte adequado para os profissionais.3.

IV – medidas adotadas ou planejadas para melhoria das condições:

a) informações sobre ações já implementadas; e,1.
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b) projetos futuros para aprimoramento das condições do PACS – Pouso Alegre, e das2.
condições de trabalho dos funcionários.

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente requerimento se faz necessário em face das informações prestadas pelos
moradores da referida localidade, bem como profissionais da área da saúde, os quais têm
relatado a este Vereador acerca das condições preocupantes quanto ao funcionamento da
referida unidade de saúde, além das dificuldades enfrentadas pelos funcionários, em
especial, pelos Agentes de Saúde.

Tal fato enseja no necessário esclarecimento quanto às condições de funcionamento da
referida unidade, em resposta aos questionamentos enunciados na presente proposição.

Assim, o presente requerimento tem como objetivo assegurar a qualidade dos serviços de
saúde oferecidos aos moradores do Bairro Pouso Alegre e garantir condições de trabalho
adequadas aos profissionais envolvidos.

Por se tratar de assunto de real relevância para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 10 de janeiro de 2024.

 

 

ANTÔNIO MARCUS DA SILVA

Vereador


